

# Musica ante portas

Von Antje Gessner



Foto: Antje Gessner

**WEIHNACHTSLIEDER** spielte der Musikverein Haltingen am Sonntagabend vor der Kirche St. Georg und wieder waren viele Haltinger gekommen, um bei einem Glas Glühwein mitzusingen. Mit dem Dirigenten Aaron Solberg hatten sich die Bläser hörbar sorgfältig auf das kleine Weihnachtskonzert unterm Sternenhimmel vorbereitet und waren mit Spielfreude im Einsatz. Neu war in diesem Jahr ein Perkussionsinstrument zwischen den Bläsern, das schöne Akzente setzte. Abwechselnd mit dem Musikverein spielten die Haltinger Alphornbläser ihre ruhigen Melodien, während die Zuhörer verträumt lauschten. So fühlt man sich auf Weihnachten bestens eingestimmt.